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Событие традиционно приковы-
вает внимание акционеров ком-
пании и ее партнеров, экспертов 
фондовых рынков, общественно-
сти, российских и зарубежных 
СМИ. Оно раскрывает главные 
годовые показатели работы од-
ной из крупнейших энергетиче-
ских корпораций мира, подводит 
итоги года, знакомит участников 
с основными тенденциями в от-
расли и долгосрочной стратеги-
ей компании.  

Одним из тех, кто представит 
интересы акционеров Саратов-
ской области на центральном 
ежегодном мероприятии «Газ-
прома», будет генеральный ди-
ректор ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» Владимир Миронов. На-
кануне собрания Владимир Вале-
рьевич поделился с нашим из-
данием своими ожиданиями от 
предстоящего события и расска-

зал о роли и задачах возглавляе-
мого им предприятия как стопро-
центной «дочки» ПАО «Газпром».

Новые горизонты
- Владимир Валерьевич, каж-

дый год многие ждут от собра-
ния акционеров значимых реше-
ний, обозначения важных трен-
дов. Оправданы ли эти ожидания 
в июне 2019-го? 

- ПАО «Газпром» - одна из круп-
нейших энергетических компа-
ний мира и экономическая опо-
ра нашей страны, это факт. От 
того, какие результаты демон-
стрируются сегодня и от того, 
как она будет развиваться зав-
тра во многом зависит экономи-
ка государства. Поэтому такое 
внимание к этому событию ло-
гично и оправдано. 

В условиях непростой экономи-
ческой обстановки компания де-
монстрирует рост сразу по мно-
гим показателям. В преддверии 
Годового общего собрания акци-
онеров Совет директоров реко-
мендовал выплатить по итогам 
2018 года дивиденды, которые 
в два раза превышают прошло-
годние и являются рекордными 
за всю историю. При этом компа-
ния продолжает реализовывать 
крупномасштабную инвестицион-
ную программу, требующую ко-
лоссальных затрат и внимания. 
Открытие новых месторождений, 
укрепление ресурсной базы, вне-
дрение новых технологий, появ-
ление новых рынков и направле-
ний деятельности - это то, что мы 
видим уже сейчас и что, безус-
ловно, будет укреплять позиции 
компании в будущем.

- Расскажите о роли возглавля-
емого вами пред-
приятия в систе-
ме ПАО «Газпром».

- Общество «Газ-
пром трансгаз Са-
ратов» - одно из 
старейших га-
зотранспортных 
предприятий груп-
пы «Газпром», ко-
торому, к слову, в 
этом году исполня-
ется 55 лет. Сегод-
ня это неотъемле-
мое и важное зве-
но крупнейшего в 
мире технологиче-
ского комплекса 
по добыче, хране-
нию, транспорти-
ровке и реализа-
ции углеводородов 
«Газпрома».

За прошлый 
год через систе-
му ООО «Газпром 
трансгаз Саратов» 
было транспорти-
ровано почти 100 
млрд кубометров 
газа, то есть поч-

ти каждый седьмой 
добытый в стране 

кубометр голубого топлива. Мы 
осуществляем транспортиров-
ку газа 4,5 млн жителей и тыся-
чам объектов промышленности, 
сельского хозяйства и социаль-
ной инфраструктуры в Саратов-
ской, Тамбовской и Пензенской 
областях. Поэтому главной зада-
чей предприятия на сегодняшний 
день является обеспечение на-
дежной работы нашего участка 
газотранспортной системы. Бла-
годаря проводимым комплекс-
ным мероприятиям на протяже-
нии уже пяти лет на объектах 
предприятия не было допуще-
но ни одной аварийной ситуа-
ции. Этого удалось добиться пу-
тем стопроцентного обеспече-
ния восстановления основных 
фондов, выполнения всех отрас-
левых программ диагностики и 

продления ресурса объектов ма-
гистральных газопроводов. 

Курсом 
модернизации

- Устойчивое развитие любой 
организации зависит от соблю-
дения  требований времени. Ка-
кие изменения происходят на ва-
шем предприятии в этой связи?

- Вы правильно заметили, что 
предприятие, способное не толь-
ко идти в ногу со временем, но и 
порой опережать его, может быть 
успешным. Одним из направлений 
масштабной инвестиционной про-
граммы «Газпрома» является раз-
витие газотранспортной системы. 
В рамках инвестиционных проек-
тов «Газпрома» в Обществе ведет-
ся реконструкция компрессорных 
станций в Петровске и Балашове. 
Замена старых электропривод-
ных газоперекачивающих агрега-
тов на современные газотурбин-
ные позволит не только повысить 
надежность транспортировки га-
за, но и увеличить эффективность 
их эксплуатации. Продолжается 
комплексная автоматизация ос-

новных производственных про-
цессов. В частности, в этом году 
завершается внедрение отрасле-
вой системы оперативно-диспет-
черского управления в цехе № 1 в 
Екатериновке. Ведется планомер-
ная замена систем автоматики га-
зораспределительных станций.

До конца года практически все 
транспортные средства предпри-
ятия будут оснащены спутнико-
вой навигационной системой 
отечественного производства 
(ГЛОНАСС). Это позволит опти-
мизировать затраты на эксплуа-
тацию транспорта, свести к ми-
нимуму число нарушений правил 
дорожного движения и процент 
аварийности, упростить работу 
диспетчерского персонала.

Общество решает множество 
актуальных задач в области эко-
логии, в частности постоянно об-

новляя свой автопарк транспор-
том, работающим на природном 
газе, поддерживая региональ-
ные и всероссийские инициати-
вы в области охраны окружаю-
щей среды. В завершившемся в 
конце мая Всероссийском эколо-
гическом субботнике «Зеленая 
весна - 2019» приняли участие 
около 2500 работников предпри-
ятия. В начале июня за весомый 
вклад в дело охраны окружающей 
среды Общество удостоилось на-
грады от Неправительственного 
экологического фонда имении 
В.И. Вернадского.

И безусловно, важнейшая со-
ставляющая работы на перспек-
тиву - это кадровая политика. Мы 
очень ответственно подходим к 
работе с персоналом, подбору 
кадров, понимая статус Обще-
ства на рынке труда и привле-
кательность в глазах соискате-
лей работы. На нашем предпри-
ятии выстроена эффективная и 
современная система подготов-
ки и повышения квалификации 

персонала. В своей работе мы 
всегда следуем принципу, суть 
которого заключается в том, что 
работники - наше главное богат-
ство, ресурс, которым мы очень 
дорожим. 

Опора региона
- ООО «Газпром трансгаз Сара-

тов» известно как одно из клю-
чевых предприятий Саратовской 
области. Насколько важен этот 
статус для вас?

- Важен не статус, а реальные 
дела, практическая польза для 
региона. В соответствии с прио-
ритетным проектом «Газпрома» - 
программой газификации России, 
деятельность Общества ориенти-
рована на социально-экономиче-
ское развитие территорий экс-
плуатационной ответственности. 
В связи с этим мы работаем над 

повышением производительно-
сти газораспределительных стан-
ций в Саратове, Энгельсе и Бала-
кове, что позволит в будущем в 
1,5 раза увеличить поставки га-
за потребителям и даст импульс 
дальнейшему росту промышлен-
ности. В этом году нами запла-
нировано введение в эксплуата-
цию еще трех бывших бесхозных 
газораспределительных станций. 
Напомню, что три таких ГРС бы-
ли реконструированы в 2018 го-
ду. Вкупе это обеспечит надеж-
ную подачу газа потребителям 
25 населенных пунктов. В связи 
с этим нужно отметить, что уро-
вень газификации региона достиг 
97%, это одна из самых высоких 
цифр по России. 

- Можно ли назвать ООО «Газ-
пром трансгаз Саратов» предпри-
ятием социально ответственно-
го бизнеса?

- В этом вопросе мы опираем-
ся на опыт и политику ПАО «Газ-
пром». ООО «Газпром трансгаз 
Саратов» помогает развитию мас-
сового и детского спорта, талант-
ливой молодежи, мы с инициати-
вой подходим к проектам по все-
стороннему воспитанию юного 
поколения и поддерживаем уч-
реждения, работающие с детьми 
социально незащищенных катего-
рий. В регионах присутствия Об-
щества работники наших филиа-
лов активно участвуют в обще-
ственной жизни своих районов, 
волонтерских и благотворитель-
ных акциях. В этом году на пред-
приятии реализуется масштаб-
ный социальный проект «55 до-
брых дел», который приурочен к 
юбилейной дате. В его рамках 
наши работники уже провели де-
сятки мероприятий, которые при-
несли реальную практическую 
пользу людям, следуя известной 
фразе: «Меняя себя, мы меня-
ем мир вокруг нас». Коллектив 
ООО «Газпром трансгаз Саратов» 
продолжит ответственно выпол-
нять свои каждодневные произ-
водственные задачи, не забывая 
при этом, что от эффективно-
сти нашей работы зависит эко-
номическая стабильность реги-
она, а значит и качество жизни 
населения.

Время больших свершенийВремя больших свершений
28 июня в Санкт-Петербурге 28 июня в Санкт-Петербурге 
состоится Годовое общее состоится Годовое общее 
собрание акционеров собрание акционеров 
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Развитие газотранспортной системы предприятия  - 
основная тема выездных рабочих совещаний, проводимых 
Владимиром Мироновым (третий слева).

Генеральный директор ООО «Газпром 
трансгаз Саратов» Владимир Миронов
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В рамках инвестиционных проектов 
«Газпрома» в Обществе ведется 
реконструкция компрессорных станций в 
Петровске и Балашове.


